
 

 

MENSAGENS DE DOMINGO 6 DE JULHO 2025 

(Primeiro domingo do mês) 

“MONTE DOS MILAGRES” - OLIVETO CITRA (SA) ITÁLIA 

 

 

SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 

Meus filhos, tenho estado à espera de todos vós, obrigada por estarem aqui, hoje é 

um dia muito especial, as Minhas Manifestações neste lugar serão assistidas apenas 

por aqueles que aqui vierem, hoje ainda não podeis compreender a importância 

deste lugar, este projeto foi estabelecido por Deus Pai Todo-Poderoso desde o início, 

tereis muitas provas vós que fazeis parte deste projeto para que Deus Pai Todo-

Poderoso possa confiar em vós para vos expor ao mundo. 

Este é o “Monte dos Milagres” e aqui os milagres não se poderão contar, aqueles 

que se deixarem guiar pela Santíssima Trindade com fé e acreditando nas Minhas 

palavras farão parte deste projeto, desta equipa. Muitas curas também acontecerão 

entre vós, com alguns aqui presentes hoje, mas deveis perseverar porque as curas 

que vos serão concedidas são para a glória da Santíssima Trindade, disponibilizai o 

vosso coração, a vossa mente, a vossa vida para este projeto que trará a paz aos vossos 

lares. 

Eu amo-vos meus filhos, a paz que aqui encontrais não encontrareis no mundo, porque o 

mundo luta continuamente convosco para vos distrair, a oração é a arma que deveis 

usar em todos os momentos da vossa vida, todos podem fazer isso, a oração com o 

coração é poderosa e transforma todas as coisas, porque Deus Pai Todo Poderoso 

mostra-vos a Sua presença nas mudanças que estão a acontecer e que em breve 

acontecerão na vossa vida, nas vossas casas, e aqui as mudanças serão iminentes, 

acelerai a vossa vontade porque o Meu Filho Jesus está pronto para vos dar 

grandes alegrias. 

Os sofrimentos nunca passarão, aqueles que Deus Pai Todo Poderoso vos dá são para 

vos tornar Santos, os sofrimentos que o mundo vos dá enfraquecem-vos, fazendo com 

que vos falte a fé e afastam-vos da graça que ganhais ao vir aqui. 

Meus filhos, sempre guiei o povo de Deus que me foi confiado, e sempre o farei, muitos 

me seguiram, escutaram as Minhas palavras, o Terceiro Segredo de Fátima está a ser 

cumprido, no dia em que o entreguei aos três Pastorinhos o mundo começou a viver o 

Apocalipse. Os Meus filhos Lúcia, Jacinta e Francisco serão recordados no futuro, 

porque não falharam em nada do que lhes pedi, venceram o medo, com um amor 

puro conservaram o Meu Segredo, e Lúcia apesar de muitos obstáculos, enganos, 

levou a cabo a verdade de Fátima que estava impressa no seu coração, nos seus 

escritos tereis muitas confirmações. 

Em breve as mensagens que damos aqui serão estudadas, para as comparar com as 

que estão arquivadas. 

O meu filho Francisco ofereceu muitas penitências pelos pobres pecadores, sem dizer 

nada a ninguém foi para a Cova, colocando-se num lugar onde ninguém o podia ver, só 

o sol o via, Ele rezava até ao ponto de se sentir mal, queria oferecer-me aquele 

sofrimento. No dia do milagre foi o primeiro a ver o sol a pulsar, como muito em 
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breve todos vós o vereis, no dia do milagre do sol falei com o Meu filho Francisco, 

hoje ele está aqui e quer falar-vos. 

FRANCISCO DE FÁTIMA 

Irmãozinhos, irmãzinhas, eu sou o Francisco, hoje é uma grande alegria para mim 

poder falar-vos aqui, diante de Nossa Senhora, este lugar é muito querido para Ela 

como é Fátima, aqui o desígnio é muito grande, aqui se confirmará o projeto de 

salvação que Deus sempre teve, o sol dará grandes sinais também neste lugar. 

No dia em que Nossa Senhora nos deu o grande milagre, estávamos rodeados de Anjos, 

o sol começou a pulsar, começou a rodar, o sol aproximava-se de nós, todos os presentes 

gritavam, Nossa Senhora convidava-nos a olhar para o sol, de repente falou comigo e 

disse: Meu filho, o sol está a dar um grande sinal, o sol está a mostrar o poder de Deus, o 

sol está a aquecer os corações frios e incrédulos, tu sempre gostaste de olhar para o sol 

durante muito tempo, os teus sofrimentos salvaram tantas almas, tantos pobres 

pecadores, não tenhas medo, em breve te levarei comigo porque as tuas orações servirão 

no Céu. 

Irmãozinhos, irmãzinhas, naquele dia eu estava feliz porque tinha ajudado Nossa 

Senhora a salvar as almas dos pobres pecadores, eu juntamente com a Jacinta e a Lúcia 

queríamos sempre alegrar Nossa Senhora, ajudá-la, porque Ela nos deu todo o seu 

amor, não tenham medo de sofrer por amor de Nossa Senhora, é belíssimo, enche as 

vossas almas, dá alegria aos vossos corações, vocês ajudam a salvar muitas almas, o 

mundo é escravo das fraquezas que o mal tenta continuamente, a oração ajudar-vos-á a 

vencer todas as tentações. 

 

SANTÍSSIMA VIRGEM MARIA 

Meus filhos, o Meu filho Francisco era muito bom, oferecia jejuns, protegia sempre a 

Jacinta e a Lúcia, sede como Ele, protegei os vossos irmãos com amor, com humildade, 

porque o mal não se cansará de vos roubar a alegria e de vos confundir, fazei gestos de 

caridade. 

Em breve começareis a construir a Capela em cima da qual desejo que haja o 

símbolo do sol, e em breve tereis as dimensões para desenhar a Cruz que colocareis 

neste lugar, também os sinos terão um lugar importante que em breve vos será 

indicado, hoje os vossos terços serão abençoados, peguem em todos, estes terços tereis 

que os dar a quem deles necessitar, porque a vós não vos falta o Meu amor. 

Aqui haverá uma grande fonte, a água que Deus Pai Todo-Poderoso vos deu é 

abençoada e tornar-se-á em breve milagrosa, será chamada por todos “a Fonte das 

Graças”. 

Desde a Capela, passando pela Cruz até aqui, formareis um triângulo de luz que 

estará sempre iluminado. 

Meus filhos, depois do meu filho Francisco ter passado muitas horas ao sol, teve sede e 

não bebeu durante algum tempo, para oferecer um sacrifício pelos pobres pecadores, tal 

como o meu Filho Jesus fez na Cruz quando teve sede, os seus sofrimentos foram pelos 

pobres pecadores e pela salvação das almas de todo o mundo, deixai-vos guiar pelos 

exemplos para seguir as pegadas do Meu Filho Jesus. 

Amo-vos imensamente, meus filhos, e estou feliz por poder guiar-vos. Hoje recebestes a 

bênção da água, a “Fonte das Graças”, a partir de hoje chamá-la-eis assim. Concretizem 

o futuro deste lugar com amor, Eu estou convosco e espero sempre por vós aqui 



para vos dar outras alegrias e para vos guiar passo a passo, isto não será um 

Santuário mas será um pedaço de Paraíso na terra, não esqueçam estas minhas 

Palavras.  

Amo-vos, amo-vos, amo-vos, agora tenho de vos deixar, dou-vos um beijo e abençoo-

vos a todos, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. 

Shalom! Paz, meus filhos. 


